
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Es gibt sehr, sehr viele  auf der Welt.

Das liegt daran, dass jede Kultur ihre eigene Art hat,

 zu machen.

Auch werden ganz verschiedene Instrumente genutzt.

So wurde in  andere Musik gespielt als in Europa.

Als die verschiedenen  aufeinander trafen, vermischten

sich die jeweiligen Musikrichtungen und  sich weiter.

So hatten zum Beispiel die dunkelhäutigen Sklaven in den 

ihre Musikrichtung, die man Jazz nannte.

Die weißen Siedler hatten die .

Später entwickelte sich dann nach und nach die Rockmusik

und später die .

Jazz, Country, Rock und auch Pop werden meistens

nicht von ganzen  gespielt,

sondern von kleineren Gruppen von Menschen.

Bei a, diesen Musikrichtungen ist die  wichtig.

Bei klassischer Musik spielt sie jedoch keine .

A,e diese Musikrichtungen sind zu einer bestimmten Zeit von jungen Leuten gespielt

worden. Seit es  gibt, kann man auch damit Musik

herste,en. Die nennt man Techno- oder .
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